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Dérushage le 19 mai 2020 

00 00 00      Générique 

00 00 41      Présentation du témoin-Infirmière au 2 hopitaux Galignani et Gilles de Corbeil 

00 01 35      Née le 21 novembre 1946 

00 01 54      Sa famille-Son père militaire en Allemagne-Elle nait dans ce pays et y passe une partie de sa petite enfan- 

                      -ce-Elle cause l’allemand-1950 départ de son père pour l’Indochine-Elle rentre en France avec sa mère 

00 05 13      Elle passe le concours d’entrée à l’école d’infirmières à Vannes 

00 05 30      Elle entre à l’école de l’hopital Galignani à Corbeil en 1965 

00 07 44      L’école se trouve à ce moment dans l’enceinte de l’hopital ou elle y fait de nombreux stages 

00 11 05      Elle voulait être puéricultrice 

00 12 34      Elle est attirée par les urgences et la chirurgie 

00 13 23      Elle se retrouve avec les docteurs Caby et Gouadin et les internes Pougès et Caen 

00 16 40      L’état de la santé à cette époque à Galignani 

00 20 15      L’hortopédie 

00 21 20      Plan du service des urgences 

00 24 10      Rapports entre les infirmières et le docteur Caby 

00 24 55      Quelque choses du XIX èm siécle 

00 25 55      Installation à Gilles de Corbeil 

00 27 15      En 1965 la pénicilline 

00 27 45      Un nouvel hopital !!! 

00 28 50      La réanimation 

00 32 45      La médecine s’améliore 

00 33 30      Le SAMU 

00 34 30      Gilles de Corbeil-Réanimation 

00 37 40      Infections nosocomiales 

00 39 00      Responsable en réanimation-Encadrement des élèves infirmières 

00 40 40      Personnel à gérer-20 infirmières-20 aides soignantes—3 agents hospitaliers 

00 43 20      Le patient se confie plus facilement à l’aides soignante 

00 44 45      On ne se doute pas que les malades entubés entendent 

00 47 00      Les internes avaient intérêt à l’écouter 

00 47 30      On avait tous la même tenue 

00 49 55      Les difficultés dans le monde de la santé 



00 50 52      Les 2 hôpitaux résultats d’une mésentente politique 

00 57 10      On ne leur demande plus leur avis dans le choix lors de l’achat de matériel médical 

00 52 55      Les mouvements sociaux 

00 53 35      Les connaissances ont fait beaucoup de progrès-Elles participaient au choix du matériel-Maintenant pas 

                      Du tout 

00 56 00      Combien de médecins à Galignani ? 

00 57 40      Sa participation à de grands évènements 

00 59 10      Le SAMU a-t-il changé quelquechose 

01 01 10      ON ne comptait pas ses heures 

01 02 55      La carrière d’une infirmière est très courte 

01 05 40      Son premier patient décédé 

01 06 10      Demande de prélèvement d’organes sur un jeune garçon de 15 ans décédé 

01 12 25      Il es très important de bien recevoir les familles 

01 13 10      Les infirmières, aujourd’hui, ont-elles le temps 

01 14 40      Elle a été passionnée par son travail-Elle est cadre supérieure et gère plusieurs services sur plusieurs 

                      Etablissements 

01 16 40      Une certaine hantise de la retraite 

01 20 20      Son opinion sur Sud Francilien et la fait d’avoir construit 2 établissements à Corbeil et Evry 

01 22 10      Boîtes spécifiques pour réanimation 

01 23 30      Il y a aussi des infirmiers et des étrangers 

01 30 00       Fin de l’interview 

 

 


